福原 麻由

留学先:チェコ生命科学大学(CZU)

科目名:情報学 2023年 5月11日

## ロータリー月例報告書 Vol.20

5月のプラハは20度を超える日も多々あり、暖かい日が続いています。大学のスポーツイベントや野外イベントが増え、外が賑やかになる季節になりました。そんな中現在は、テスト期間の真っ只中なので、テスト勉強をしたり、まだ一つ残っているグループプロジェクトをやったりと勉強に集中しています。

これから受けるテストは以下の通りです。

- 1. Foreign Language (Czech language)
- 2. Information Systems SAP
- 3. Markup Languages
- 4. Operating Systems and Computer Networks
- 5. Operations Research and Systems Analysis
- 6. Statistics (チームプロジェクトの発表)

この他に論文作成があります。テストを受けられる数が限られるので、まずは全てのテストを終わらせて論文作成に取り組む予定です。去年はビザが無く、無査証での渡航となり、2022年6月からテストを受けはじめ、終了するまでに1ヶ月かかりました。それでも時間に余裕がなかったので、今回は今の段階から一つ一つのテストを確実に通過できるように十分な勉強時間をとってテストに臨みます。この大学では、基本的には3回テストを受けられるので、まず一回受けてみるというやり方もあり、また早めに全てのテストを終わらせて、インターン探しや仕事探しをしたいという気持ちもありますが、あまり焦らず自分のペースで勉強を進めています。

今学期は3つの教科でチームプロジェクトがありました。それぞれ違うメンバーと組み、人数構成も違います。スムーズに終わり、プロジェクトの評価が良かった教科もありますが、現在取り組んでいる統計のチームプロジェクトは4人おり、メンバーが仕事で忙しかったりとなかなか集まれなかったり、オンラインだけでは、コミュニケーションが不十分だったりと計画通りに進まないこともあります。またメンバー内でも今回の課題に対する優先順位も全員が高いという訳ではなかったり、また考えの違いもあります。2年目になり、チームで動くことの難しさを味わいました。大学を卒業した後はおそらく組織の中で仕事をすることになると思うので、現在取り組んでいることを将来に生かせるよう、グルームワークでのコミュニケーションスキルを身につけたいです。

最後に、テスト勉強やグループワークで少し忙しい日々が続いていますが、休日は気分転換

や運動をしたりとストレスを溜めないようにこの時期を乗り越えたいと思います。



写真:プラハの街並み(Prague2, Vysehrad)